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VOSOTROS ERES ETERNOS, PORQUE ERES EL HIJO DEL GRAN YO SOY, ERES SU HIJO Y VOSOTROS
ERES COMO EL YO SOY. Y CUANDO DIGO DEL YO SOY ES LO MÁS PROFUNDO DE TU SER, ERES TÚ
SER CREANDO A VUESTRA MENTE Y A TODAS LAS COSAS, EL YO SOY ESTÁ EN LO MÁS PROFUNDO

DEL SER.

[20101114] Bienaventurados sean, hermanos míos, y Yo os saludo y Yo estoy con vosotros, pueblito
amado. ¿Vas en busca de la comprensión de ti mismo? Aquí la tienes, aquí tienes la humildad, la
opulencia, aquí estás para transformar vuestro mundo, para transformar todas las cosas que desees
estar, ya que de vosotros mismos sale el bien y el mal, y solo es un darse cuenta y vuestras vidas
cambiarán.

Dense vosotros la oportunidad de sentirse, de escucharse, de amarse, dense la oportunidad de que
todos sois hijos de Dios y que lo que pasa en cada SER humano, en cada Humanidad es que él
decidió venir como está y así está. Pero eso no es eterno, lo eterno eres tú, tú eres quien reafirmas
todas las cosas y te lanzas a caminar. Hoy estáis aquí y también te digo cuánto gusto me da estar
contigo, sí. Compréndanse, compréndanse y toma de esta agua viva que Yo la traigo para vosotros.
Toda mi amada humanidad quiere ver algo, quieren verme venir en una nube. Vosotros ya no lo
creáis así, ya no, hoy vosotros vas sabiendo en tu SER que Yo he sido contigo, Soy contigo y seré
contigo, ya vas sabiendo. Para que vosotros me sientas, tienes que sentirte; para que me escuches,
tienes que hablarte. Y para que vosotros sean, tienes ya la comprensión máxima que todo viene por
el Padre, también vosotros.

Esta es vuestra hora, este es vuestro momento que te sigas encontrando y saber que tú eres esa
medicina santa, tanto para vuestro cuerpo, como para vuestro espíritu. Es tiempo de demostrar y no
es tiempo para hablar, pregonar. Yo siempre les he dicho, primero son vosotros y mientras que no te
logres entender, no serás como vos queréis ser. Hoy está vuestro tiempo que puedas cambiar, que
sueltes las cosas, es que no tenéis nada que pensar. Con este entendimiento, esta sabiduría que Yo
vengo a derramar, con eso has hecho y vas a seguir haciendo, pero esto ya depende de ti, mis bien
amados, es que vosotros sean conscientes de esa gran verdad, sean conscientes totales que eres un
verdadero Dios. Y no os te neguéis, si te niegas, niegas a mi Padre, niegas al Dios Padre que ve en tus
secretos de tu corazón.

Pues no es que van a comenzar a hacer, siempre han hecho desde muchas vidas que has vivido en un
cuerpo y te has levantado al mundo del espíritu, muchas veces lo has sido vosotros. Hoy vengo a
abrirte tu conciencia, tu mentecita para que esto ya lo hagas conscientemente. Pero vosotros no estás
aprendiendo, estás recordando, recordando solamente qué tanto, cómo eres y que eres eterno, y
que ayer hiciste todo como hoy estás haciendo, solamente que inconscientemente. Hoy que Yo
vengo a darte la plena sabiduría, el pleno conocimiento, hoy que vengo a estar contigo como
siempre te digo todo esto. Todo esto que te estoy diciendo te lo seguiré diciendo, es de sacarte toda
la ignorancia que se encuentra en tu corazón, porque hoy solo están trabajando en el lado adverso
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de vuestra vida. ¿Y sabes por qué os digo esto? Por cómo viven vosotros, por cómo están tan
afligidos vosotros de todo, esto les quiero decir que están trabajando en el lado del no puedo, no
soy. Y me dices que estás esperando a alguien que te ilumine y dices tantas cosas en vuestro
momento. Es por eso que Yo, como siempre, he venido a nutrirlos, a verlos muy perfectamente en
tu corazón.

Amados míos, mirad, que a vosotros no vengo ya a hablarles mucho, porque de palabras ya se les
ha dado la enseñanza, ahora eres tú el que vas a demostrar con hechos el camino de la verdad.
Porque no quiero que seas como tus hermanos, que procuran hablar muy bien y por tener su biblia
bien estudiada para pregonar lo que está ahí dentro, lo mío, pero eso es seguir ciegos en la vida. Es
por eso que a vosotros les estoy derramando la esencia y les estoy derramando esta sabiduría para
que no seas como ellos, no queráis estar como ellos están, no. Yo os quiero que vosotros hagas
todo, que vosotros dueños de esta Escuela, hagan muchas cosas amorosas y solo vuestros hechos
hablan, vuestros hechos hablan, mis bien amados.

Entonces síguete escudriñando día a día, sigue conociendo tu identidad, sigue reconociendo que hoy
son todavía como mis hermanos, solo palabras y la palabra es como la hoja seca que el viento la
arrastra y la lleva doquier. Así es la palabra, y todo el que esté en la palabra es vano. Pues hoy
solamente busca con tu persona ser diferente en este camino de luz y de esperanza, de vida, de
eternidad. Vosotros eres eternos, vosotros eres eternos, porque eres el hijo del Gran Yo Soy, eres su
hijo y vosotros eres como el Yo Soy. Cuando digo eres, no me refiero a nada más, más que a tu
mentecita, y cuando digo del Yo Soy es lo más profundo de tu SER, eres TÚ SER creando a vuestra
mente y a todas las cosas, el Yo Soy está en lo más profundo del SER. Amados míos, pues entonces,
¿qué buscan afuera? ¿Qué buscan allá afuera? Si afuera no hay nada, afuera solamente aparecerán
todas las cosas tuyas, tú que eres el Creador que has creado solo aparecerán las cosas, como han
aparecido. ¿Y que aparece hoy? Hoy aparece la destrucción, la envidia, los celos, el egoísmo, el
desamor, la codicia, la fornicación, el robo, la matanza. Hoy solo eso ves, la pobreza, porque eso es
lo que ha salido de ti, tú Creador y eso es lo que ves. Y aún pensáis que otro vendrá, vendrá a
formar las cosas y eso no es así, son vosotros mismos Creadores, Hacedor de aquello que vas a
transformar día con día, si es tu voluntad, si es tu deseo, vas a transformar todo eso y lo vas a
convertir en lo que vos queráis.

¿Queréis regresar al amor? ¿Quieres que todo regrese al amor? Pues transforma todo aquello, el
desamor en amor, la pobreza en la opulencia y entonces todo lo verás así. Hoy que os les digo todo
esto, ¿a quién culparan? ¿A quién están culpando? Ves que vosotros son los hacedores, ves que son
los responsables de tu vida, de esta vida, del astro, del espacio, de las aguas, de la tierra, de los
animales. Ya ves que vosotros son los responsables de todo esto y que hoy ves apoquinadas las
cosas, de todo lo bueno lo habéis apoquinado, hay más cosas malas que cosas buenas, ya lo ves,
pero eso no eres más que tú, que has transformado lo hermoso por lo más vil que pueda ser, la
riqueza por la pobreza, eso lo han hecho vosotros, mis bien amados.

Cuando Yo te explico esta clase en este día de hoy, ¿a quién culpas? ¿A quién culparás? Ves que no
existe ya Satán, ves que no existe ya lo que vosotros llamáis Diablo, porque no tenéis a quién culpar.
Si vos te has hecho la pregunta de dónde dependió aquél hombre y no te la has respondido porque
no has encontrado la respuesta, Yo te digo solo ha dependido de ti, tú eres su creador, porque vos
lo hicisteis, solo tú eres su creador y te has escondido, para eso lo hiciste para esconderte, para que
nunca te vean, nunca digan, nunca te señalen que eres tú y pones a otro enfrente. Vuelve en sí,
vuelvan en sí, porque a eso vengo a que te hagas real en esta hora y no exista más ya a quién culpar,
porque tú eres el creador de todas tus cosas. Tú has creado todas las cosas, ¿quién me dirá que no?
¿Quién es aquél que me dirá que no? Aquél que me diga que no, es aquél que se está ocultándose
todavía dentro de su misma creación, mis hermanos míos. Entonces ya ves que vosotros son los
responsables, solo vosotros son los responsables y esto lo dije hace más de dos mil años, y hoy te lo
aclaro, hoy te aclaro esto porque es necesario que vosotros ya dejes de culpar y dejes de querer
hacer cosas que todavía no están para ti. Porque hoy, es solo mirarse a sí mismo, solamente sé
responsable de tu vida, date cuenta que eres tú mismo todo, ya que vosotros habéis vivido bajo tus
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propias influencias de sugestión y de miedos, porque así lo has hecho. ¿Ves, mis bien amados, a
quién culpas? ¿A quién culparás? Ya no hay nada a quien culpar. No hay nadie a quien culpar, ni a
nadie a quien seguir. Deja que las cosas te sigan porque eres tú el Creador y transfórmalas. ¿Quieres
ver este mundo diferente? Pues transforma. Si vosotros te crees el poder, te crees el Dios Divino ahí
en tu conciencia, entonces y te crees que eres el responsable de todas las cosas, pues transfórmalas.
¿Y quién te lo evitará? ¿Y quién te dirá que no? Ya ven, todo esto, si vosotros te propusieras
observarte a ti, a enmendarte, todas estas cosas que ves no tendrías tiempo, porque eres tú el que
estás mal, mal vamos a llamarle entre comillas, porque todo es conciencia, solo es un darse cuenta
de la vida. ¿No es pues que vosotros eres el responsable? ¿No eres el arquitecto de tu propia casa?
¿No es pues que el pecado nadie te lo da, nadie te lo manda, solo tú y tú pagarás por lo que hagas?
¿No es así?

Pues entonces trabajen con vosotros mismos, porque vosotros decís estamos unidos, pero eso no es
verdad. Yo amo a mi Señor y Yo no he escuchado, no he sentido tu amor, porque todo ha sido
conveniencias y un temor te hace a mi lado, pero no por amor. Cuando me ames, es cuando ames a
tu hermano; cuando digas seguirme, es cuando respetes y perdones, ames y le des a tus hermanos de
la riqueza que vos eres, entonces me amas. Hoy solamente de boca me has dicho que me amas, te
amo, solo porque con tu boca me lo dices. Pero no sabéis amarme, porque amarme es amar a tus
hermanos, servirme es servir a tus hermanos, decir que aceptas como es el perdón, es perdonarte y
perdonar a mis hermanos, todo esto es así. Y vosotros, cuántas veces te has engañado, aún estando
Yo contigo, aquí presente en esta hora, no me amas. ¿No oíste lo que le dije a mi amado Pedro, y le
pregunté tres veces: ¿Me amas? ¿Me amas? ¿Me amas? Porque todo esto es lo que Yo le decía, mis
bien amados. Y vosotros también lo eres así, pero hoy es el día, es la hora, es el momento de que
vosotros podáis enmendar tu vida, la podáis cambiar y podáis transformar todas las cosas.

Benditos sean todos, ms bien amados, bendito seas. Todo esto es lo que tendrán que hacer vosotros,
no es hablar, no es pregonar mi palabra, no es buscar hablar bonito, no es ensalzándose; porque
acuérdate que Yo mismo os dije: “El que sea ensalzado aquí, será humillado allá, y el que sea
humillado aquí, será ensalzado allá”. Entonces vosotros tenéis que aprender a sentirte cuándo estás
trabajando con tu orgullo, con tu prepotencia, con tu desamor y sabrás dónde estás. Así les digo a
vosotros encarnados SERES y también a los SERES desencarnados, también se los doy para ellos,
porque es la misma Ciencia para ellos mismos. Y vosotros tenéis que saber distinguir, pero si no te
distingues no podréis distinguir a vuestros hermanos.

Esta es mi sabiduría, este es mi conocimiento que Yo os doy a todos. Y estense en paz, formulen algo
para hacer, porque muertos son en vuestro espíritu, en vuestra mente y mezquinos se encuentran
uno a los otros. Si son una Hermandad, pues entonces que se vea la Hermandad, si es una Escuela,
pues que se vea que son alumnos y que están alegres, contentos y que por lo contento hacen tantas
cosas para bien de vosotros mismos y de tus entornos. Pero así como están, ¿qué son? Juzgaos
vosotros, ¿qué son? Benditos sean, Yo hasta aquí les dejo esta enseñanza, síganla y lleguen hasta
donde tienen que llegar. Benditos sean y Yo les digo para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


